

**2023/0317/100**

**öffentlich**

Informationsvorlage

100 - Hauptabteilung

Bericht erstattet: Bündnis 90 / Die Grünen



## **Anfrage Bündnis 90/Die Grünen: Prüfung und Installation eines höhenverstellbaren Basketballkorbs mit Trippelvorplatz in Beeden**

Beratungsfolge	Geplante Sitzungstermine	Ö / N
Bau- und Umweltausschuss (Kenntnisnahme)	29.06.2023	Ö

### **Anlage/n**

- 1 Anfrage Bündnis 90/ Die Grünen (öffentlich)

Fraktionsvorsitzender | Prof. Dr. Marc Piazolo  
Stv. Fraktionsvorsitzende | Katrin Lauer  
Stv. Fraktionsvorsitzender | Prof. Dr. Frank Kirchhoff

An den  
Bürgermeister der Stadt Homburg  
Herrn Michael Forster  
Rathaus am Forum 5  
66424 Homburg

Datum | 15.06.2023

## Anfrage

- **Prüfung zur Installation eines höhenverstellbaren Basketballkorbs mit Trippelvorplatz in Beeden**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Michael Forster,

im Namen der Fraktion Die Grünen bitten wir Sie den Tagesordnungspunkt „Prüfung und Installation eines höhenverstellbaren Basketballkorbs mit Trippelvorplatz in Beeden“ auf die Tagesordnung des Bau- und Umweltausschusses am 29. Juni 2023 zu setzen.

Für eine Bereitstellung relevanter aktueller Schriftstücke bzw. Information vor der Ratssitzung bedanken wir uns.

Mit freundlichen Grüßen



Katrin Lauer

Winfried Anslinger



Frank Kirchhoff



**Sachverhalt:**

Im März 2023 wurde die Bitte, einen höhenverstellbaren Basketballkorb mit Trippelvorplatz in Beeden zu installieren, von Jugendlichen mehrfach persönlich an die Beeder Ortsvertrauensfrau herangetragen. Der angedachte Ort zur Installation ist der Spielplatz am Beeder Turm.

Auf Anfrage bei der Grünflächenabteilung Herrn Willig und Herrn Blank ergab sich, dass der gewählte Platz für dieses Sportgerätes in Bezug auf Abstand zur Bebauung geprüft werden muss. Dies sei mit der Unteren Bauaufsicht zu klären. Als möglicher Standort käme auch der kleine Sportplatz in Abstimmung mit der Grundschule und dem TV Beeden in Frage, sofern der Standort Spielplatz Beeder Turm sich als nicht geeignet herausstellen sollte. Der TV Beeden, vertreten durch den Vorstand Herrn Hahn und Frau Weis befürworten ausdrücklich dieses Projekt.

Wir haben bereits gemeinsam bei der Veranstaltung der KSK Saarpfalz „Wir Wunder“ um Unterstützung „Basketballkorb“ gebeten. Es wurden 200,00 Euro gespendet, die jetzt auf dem Konto des TV Beeden bereitstehen. Wir wissen, dies ist nur ein kleiner Beitrag, aber das Anliegen ist uns sehr wichtig und wir finden es beachtlich, dass die Kinder und Jugendlichen sich persönlich mit Ihrem Anliegen an Ihre Ortsvertrauensfrau gewandt haben.

Wir als Kommune sollten zeigen, dass wir das Anliegen unserer Kinder und Jugendlichen ernst nehmen. Wir als Grüne bitten dem Wunsch auf diese sinnvolle Freizeitbeschäftigung zeitnah nachzukommen und wir bitten daher auf umgehende Standortprüfung und vorzeitige Genehmigung der Installation eines höhenverstellbaren Basketballkorb mit Trippelvorplatz.

Gerne kann auch ein Kontakt mit Eltern, Kindern und Jugendlichen hergestellt werden.

Vielen Dank